



FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

Fanclub - Info 2/2020

Eschhofen, 24.12.2020

Der Vorstand des FC Bayern-Fanclubs „Eschhofen `99“ wünscht auf diesem Wege allen Mitgliedern ein

*Frohes Weihnachtsfest,
einen guten Rutsch ins neue Jahr
und vor allem Glück und Gesundheit für 2021
...und nebenbei wieder viel Freunde am FCB!!!*

Bleibt alle gesund !!!

Wichtige Termine in nächster Zeit:

Wir müssen leider abwarten wie die Corona-Pandemie sich entwickelt, um Jahreshauptversammlung, ein Winter- oder Sommerfest oder die nächste Fahrt nach München zu planen.

Mitglieder

Die Mitglieder, die ihren Beitrag für 2020 noch nicht bezahlt haben, werden gebeten dies bis zu erledigen und den Betrag gleich mit dem für das Jahr 2021 zu bezahlen.

Der Beitrag (15,- 6,- oder 3,- €) kann entweder bei Gerd Stillger oder Gerhard Friedrich persönlich abgegeben werden, oder aber auf das Konto (IBAN:) DE39 5001 0517 54 06 66 04 74, (BIC:) INGDEFFXXX, bei der ING-Diba, (Gerhard Friedrich), Stichwort „Beitrag 2020 bzw. 2021“, überwiesen werden.

Wir möchten nicht jedem Mitglied hinterherlaufen sondern erwarten auch die Eigeninitiative, den Beitrag rechtzeitig persönlich zu bezahlen oder zu überweisen.

2020

Das nun zu Ende gehende Jahr 2020 war in vielerlei Hinsicht außergewöhnlich. Viele positive Aspekte stehen traurigen Anlässen gegenüber.

Was die Mannschaft des FC Bayern im Jahre 2020 geleistet hat, ist nicht zu übertreffen und hat uns alle begeistert. Die fünf Titel und die zahlreichen persönlichen Auszeichnungen sind Euch allen bestens bekannt. Ohne dies nur durch die FCB-Brille zu sehen ist es jedoch nicht nachzuvollziehen, warum ein gewisser Jürgen K. aus L. „Welttrainer des Jahres“ wurde und nicht Hans Flick, der alle möglichen Titel mit dem FCB und dies mit großem Offensivfußball erreicht hat (allein 100 Tore in der Bundesliga und ein CL-Sieg ohne Unentschieden und erst recht ohne Niederlage).

Unser Winterfest konnten wir 2020 noch in der „Anglerklause“ feiern, danach verhinderte die Pandemie weitere Treffen/Veranstaltungen sowie die geplante Fahrt in die Allianz-Arena gegen Fortuna Düsseldorf. Unsere Treffen in der „Anglerklause“ wird es nicht mehr geben, denn sie ist Geschichte und besteht nicht mehr, siehe Fotos (weitere werden wir auf der homepage veröffentlichen).





Im Mai 2020 habe ich auf Bitten von Heinz unsere Pokale, den Kasten mit dem Trikot und sonstige BFC-Gegenstände in der „Anglerklause“ abgeholt, sie war zu diesem Zeitpunkt schon geschlossen. Wir werden uns einen neuen Treffpunkt suchen. Wenn es wieder möglich ist, sich zu treffen, werden wir entsprechend informieren.

Besonders traurig stimmt uns aber, dass Alfred, Alfred, Michael und Heinz nicht mehr unter uns sind. Sie waren alle wichtige, beliebte und immer gern gesehene Menschen in unserem Fanclub. Sie fehlen uns und wir werden uns bei vielen Gelegenheiten gerne an sie erinnern.

2021

An eine Fahrt in die Arena ist derzeit nicht zu denken. Wenn der FCB wieder Karten in entsprechender Anzahl für Fanclubs anbietet, werden wir uns um Karten bewerben, um gemeinsam ins Stadion zu fahren. Hoffentlich seid Ihr dann wieder dabei.

Unsere 2020 ausgefallene Jahreshauptversammlung werden wir mit der von 2021 zusammenlegen und hoffentlich spätestens im Herbst 2021 durchführen können. Auch andere Zusammenkünfte, wie das Winterfest (dann vielleicht als Sommerfest) oder das gemeinsame Kegeln in Linter, werden sicherlich wieder stattfinden, wenn die Pandemie gemeistert oder beherrschbar ist.

Fanclub-Caps

Anlässlich der Triples 2020 hat der FCB für seine Fanclubs Caps angeboten. Wir haben 20 davon bestellt. Sie sind schwarz, haben vorne das FCB-Wappen, an der Seite links das Logo „Offizieller FCB-Fanclub“, rechts die gestickte Aufschrift „Triple-Sieger 2020“ und hinten den Stick „BFC Eschhofen'99“. Sie passen „auf jeden FCB-Fan-Kopf“.

Wir bieten das Cap zum halben Preis in Höhe von 10,- € an, die andere Hälfte übernimmt unsere Clubkasse. Wer Interesse hat, sich mit dem Cap als FCB-Fan und BFC-Mitglied u.a. bei den Fahrten zu präsentieren, meldet sich bei Gerd Stillger zur „Corona gerechten Übergabe.“

Fanclubanschrift:
Gerhard M. Stillger
Goldmorgenstr. 1a, 65552 Eschhofen/Lahn
Tel.: 06431 – 74315
www.eschhofen99.de